

## EL C. GUZMAN DICE:



Rodolfo Guzmán

En esta lucha, como en todas las que nuestro Partido me ha encomendado, solo una cosa me guía; los intereses auténticos del pueblo, del cual salgo y en el cual vivo como obrero. Es en mi condición de obrero que sé de las angustias de nuestra clase trabajadora, de su sed de justicia económica y de su sed de cultura. Si el voto popular me lleva al Congreso, allí seré leal a los intereses de ese pueblo. Si no me lleva tengo mi puesto de lucha en el Partido Comunista, desde el cual seguiré, como siempre firme en la batalla y firme en mis ideales.

RODOLFO GUZMAN

## El c. C. L. Sáenz dice:



Carlos Luis Sáenz

Para nosotros, los militantes del Partido Bloque de Obreros y Campesinos, un puesto como el de candidato a diputado, no es más que un puesto de lucha y de responsabilidad, y no una granjería.

Aceptamos esta designación que hizo nuestro Partido y acatamos su voluntad sabiendo de que con esta aceptación crecen nuestros deberes para con el partido del pueblo cuya representación nos honra.

Si obtenemos el triunfo electoral que nos dé un puesto en la Cámara de Diputados, llegaremos a ella a servir los intereses de nuestros electores, es decir del pueblo de Costa Rica.

No tenemos que explicar ahora nuestros planes de trabajo en el seno de la Cámara; esos planes de trabajo son el programa de nuestro Partido, estructurado sobre la base de un estudio de los problemas nacionales y que tiende a promover en nuestra patria, corriente nuevas en lo económico, en lo cultural y en lo moral.

Nuestra lealtad al pueblo está ya probada y ella es la PASA a la PAG. CUATRO—

# TRABAJO

UN PERIODICO AL SERVICIO DE LA DEMOCRACIA

Edición No. 378

SAN JOSE, COSTA RICA

Sábado 10 de Febrero 1940

¢0.10 Ejemplar

## D. AGUSTIN GUIDO,

primer puesto en la papeleta del "Bloque de Obreros y Campesinos por la Provincia de Puntarenas.

No soy comunista, ustedes lo saben, pero no me siento incómodo en la papeleta de ustedes. Porque sé que el Bloque de Obreros y Campesinos está integrado por hombres honrados y no por pícaros.

A mi edad es muy difícil engañarse en política y se muy bien lo que estoy diciendo. Si me eligen iré al Congreso a luchar honradamente en las filas de la oposición y a colaborar con ustedes en la tarea de mejorarle sus condiciones de vida al pueblo de Costa Rica.

NOTA:—no nos fué posible conseguir la fotografía de don Agustín Guido.

# VOTAD

POR

MANUEL MORA V.

## El C. Fallas dice:



Carlos Luis Fallas

Si llegara al Congreso, haría allí la labor que debe hacer un obrero comunista, es decir, un obrero que no ha renegado ni sabe renegar de su clase: la de defender constantemente los intereses del pueblo.

Como todo el país lo sabe, sin importarme un pito las consecuencias, he sabido ponerme a la cabeza del movimiento

huelguístico más importante de la Historia nacional, para arrancar a la United Fruit Co. mejores condiciones de vida para sus trabajadores y más altos precios para la fruta de nuestros pequeños productores. He sido siempre, pues, un luchador anti-imperialista. Si llego al Congreso, mi curul, como la curul del compañero Mora, como la curul de cualquier otro camarada que resultare electo, servirá para defender los intereses nacionales y meter en cintura a las compañías imperialistas. Nadie debe dudar de que si he sabido luchar contra la United en los propios bananales, también sabré luchar contra la Bond and Share desde un asiento congressional. En síntesis, actuaré en el Congreso, si el pueblo me lleva a él, en la misma forma que ha actuado el compañero Manuel Mora, siguiendo su misma norma de conducta. Esto quiere decir que allí seré lo que siempre he sido, un obrero que lucha por la liberación de su clase y por la liberación de su país de las garras económicas y políticas del imperialismo.

# EL CANDIDATO del 'Bloque de Obreros y Campesinos' Manuel MORA dice:



## El C. Ferreto dice:

¿Qué clase de labor haría Ud. si llegara a la Cámara de Diputados?—le preguntamos.

Pienso que si eso llegara a ocurrir, mi labor se desarrollaría de manera de complacer las aspiraciones y desde luego las necesidades más urgentes del pueblo costarricense en general y particularmente del pueblo herediano. Procuraría no defraudar a ninguna persona honrada de mi provincia que hubiera depositado su voto en mi favor en la esperanza de que mi curul fuere utilizada para servir los intereses de las mayorías, esto es, de los hombres de trabajo, de la ciudad y del campo. Seguiría el surco abierto PASA A LA PAG. CUATRO



Arnaldo Ferreto

"La pelea ha sido muy dura porque hemos tenido que batirnos con todas las fuerzas de la reacción confabulada. Hemos hecho nuestra campaña sin dinero y a base de enormes sacrificios. Pero la hemos hecho y los profesionales de la política y los millonarios no se han comido el festín en paz. Ahora viene la segunda parte de la pelea: la jornada eleccionaria. La haremos con las uñas—como dice nuestro pueblo—pero también la haremos. Espero que los trabajadores se constituirán espontáneamente en fiscales para impedir que el fraude nos frustre nuestras representaciones en la Cámara de diputados y en los Municipios.

—¿Y en cuanto al resultado final qué nos dice?—

—Las urnas no serán un reflejo de la voluntad popular porque los falsificadores de elecciones ya están trabajando y tienen el Poder en las manos. No obstante eso, obtendremos un triunfo que sorprenderá a los enemigos del pueblo.

En todo caso lo más importante para nosotros está conseguido: la simiente está depositada en los surcos. Cuando vengan las primeras lluvias germinará y dará frutos de democracia y de bienestar para todos los costarricenses.

—¿Y sus propósitos como gobernante, compañero?—

—No es todavía el momento de hablar de eso. Pero alguna vez llegará un gobierno auténtico del pueblo y entonces verán que no somos ni bandoleros ni enemigos de la religión, sino amigos de la justicia y de la libertad.

Nuestra fórmula de gobernante la ha sintetizado nuestro partido en esta frase "Mano de hierro! Pero no mano de hierro para oprimir ni para despojar, sino mano de hierro para libertad y hacer de nuestro pueblo un conglomerado de pequeños propietarios. Mano de hierro para acabar con el desbarajuste nacional. Mano de hierro para sanear a los pícaros. Mano de hierro para meter en cintura a los poderosos y hacerle justicia a los humildes"

## Don LISIMACO LEIVA, candidato en la provincia del Guanacaste en la papeleta del "Bloque de Obreros y Campesinos"

Pese a nuestros deseos, el fuerte trabajo de la campaña electoral nos impidió ir a la provincia de Guanacaste, lo mismo que dirigimos a nuestro candidato Lisimaco Leiva, para obtener sus declaraciones.

Sin embargo, diremos unas palabras acerca de él.

—Lisimaco Leiva, fué uno de los más destacados y decididos luchadores de la Confraternidad en la campaña electoral pasada. Nuestro candidato figuró como segundo en la papeleta del Dr Vargas y este puesto lo conquistó con su abnegación y espíritu de lucha. Al convertirse Confraternidad, por la incapacidad de sus jefes, en tureca del calderonismo, Lisimaco aceptó un puesto en nuestra papeleta. Puesto desde el cual librará una nueva batalla por el bienestar de su provincia, y de los trabajadores de todo el país.